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令和６年第１回教育委員会臨時会会議録 

 

１．開会日時及び場所 

   開会 令和６年３月28日（木）午後２時00分 

   場所 能勢町役場本館会議室（２） 

 

２．出席委員 

教育長 加堂 恵二  職務代理者 中澤 安弘  委 員 市村 依子 

委 員 的場 麻子  委 員 泉 孝英 

 

３．事務局職員出席者 

教育次長 百々 孝之、学校教育総務課長 奥 成久 

学校教育総務課付学校指導担当課長 川本 重樹、生涯学習課長 松田 正弘 

学校教育総務課教育総務担当係長 小坂 和正 

 

４．議事の次第  

百々次長 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜開会＞ 

 

＜挨拶＞ 

総合教育会議に続きまして、教育委員会臨時会ということで、大変ご苦労

様です。年度末が押し迫って、大変お忙しいことと思いますが、本日も慎重

審議をよろしくお願いします。 

それでは臨時会を始めてまいります。会議録の署名について、第１回臨時

会会議録署名委員は、市村委員にお願いします。 

それでは議事に入ります。 

議案第 10 号「令和６年度能勢町教育基本方針の策定について」を議題とし

ます。事務局の説明を求めます。 

 

本件については、能勢町総合計画や能勢町教育大綱を受けて、教育委員会

としての令和６年度における基本的な方針を策定することにつき、教育委員

会の承認を求めるものです。 

この方針については、毎年大阪府教育委員会から示される「市町村教育委

員会に対する指導・助言事項」を参考に策定してきたところです。 

目次をご覧ください。昨年度と同じく、基本方針から重点施策までの構成

としています。 

重点課題と重点施策ですが、重点課題については令和５年度と同様の７

つ、重点施策については、１項目が減り、26項目としています。 

この基本方針の内容については、本月14日の第３回定例会のその他のとこ
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加堂教育長 

 

 

市村委員 

 

 

 

 

奥課長 

 

 

加堂教育長 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

ろで概要説明をさせていただいていますので、ここでは、同月21日までにい

ただいたご意見、ご指摘等に基づいて修正した点を中心に、ご説明をさせて

いただきます。 

Ａ３の修正前後比較表をご覧ください。修正した部分のみを抜粋して作成

しています。左側が修正後、右側が修正前です。修正部分については、アン

ダーラインを付したほか、修正後の方を太字としています。 

１ページの「はじめに」のところから18ページの③のところまで、全部で

７か所の修正をさせていただいています。全ていただいたご意見等を踏まえ

てのものです。ご確認をお願いします。  

次に、別冊の「令和６年度に取り組む主な事業」です。 

昨年度と同様、点検・評価結果報告書において作成している点検・評価調

書に沿った形で、令和６年度に取り組むこととしている主な事業をまとめた

ものです。基本方針と、議会に提出した当初予算説明資料における記載との

整合性も勘案しつつ作成しました。それぞれの詳細な説明については、割愛

をさせていただきます。 

議案第10号についての説明は以上です。ご審議の上、お認めいただくよう

よろしくお願いします。 

 

説明が終了しました。 

何か質疑はございませんか。 

 

 別冊の２ページ（４）能勢地域学校連携・一貫教育事業の事業目標の３つ

目の点についてですが、「能勢ささゆり学園から能勢分校への進学を希望する

生徒を増やすため」から始まり、「町外からの進学者の増加に努める」で終わ

っていて、文章として理解しにくいです。 

 

 ２行目を「取組を充実させる」で句点を入れ１文とし、次に「また」を加

える文章に訂正させていただきます。 

 

他にございませんか。 

 特にないようですので、これから採決を行います。議案第10号は原案のと

おり承認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第10号は承認することに決定しました。 

 

続きまして、議案第11号及び第12号に入るわけですが、これらの議案につ
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一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加堂教育長 

 

 

きましては人事に関する案件ですので、地方教育行政の組織及び運営に関す

る法律第14条第７項ただし書の規定により非公開にしたいと思いますが、よ

ろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第11号及び第12号につきましては、非公開

とさせていただきます。傍聴人の退場を求めます。 

 

 （傍聴人退席） 

 

※議案第11号及び第12号承認 

 

これより会議を公開いたします。 

 

続きまして、その他に入ります。 

その他について、事務局より何かありますか。 

 

〇後援名義の使用許可について 

 ※配布資料により説明 

 （後援名義） 

 ・第52回 北摂「障害」のある子どもの高校進学を考える学習会 

 ・令和６年度能勢町体育連盟事業 

   第42回能勢町民ゴルフ大会 

   第64回能勢町ソフトボール大会 

   第１回グラウンドゴルフ大会 

 ・人権啓発講演会 誰もが住みやすい街 ～繋がる初めての一歩～ 

 

他にございませんか。 

ないようですので、以上で本日の臨時会は終了します。 

 

  

       （閉会 午後２時５０分） 

 


